

NOTICIAS

SOCIEDAD ARTZAK-ORTZEOK. — El sábado pasado, día 7, terminó el campeonato de mus y tute que esta Sociedad venía organizando, tomando parte la mayoría de los socios, viéndose la Sociedad durante la hora de dichas partidas, animadísima, y en el cual, después de derrochar inteligente y sabiduría, han sido proclamados campeones del barrio de Inchaurreondo los señores don Manuel Izarra y don Agustín Izaguirre, pareja, al mus, y al tute la pareja compuesta por don Juan Ugalde y Miguel Aranjuelo, a quienes les fueron otorgados valiosos premios.

También el último sábado dieron comienzo las partidas de dominó y ping-pong, que dado el número de inscriptos que hay, prometen ser interesantísimas, sobre todo si el señor Izarra (a) Varillas se remanga al juego de ping-pong, campeón invencible desde que esta Sociedad viene organizando los campeonatos.

CONVOCATORIA. — Se convoca a todos los componentes de la Junta directiva de Artzak-Ortzeok a la reunión que tendrá lugar hoy, miércoles, a las nueve de la noche en punto. Se ruega la más puntual asistencia por ser los asuntos a tratar interesantes. — **El secretario.**

SOCIEDAD ARTZAK-ORTZEOK. — El sábado pasado, día 7, terminó el campeonato de mus y tute que esta Sociedad venía organizando, tomando parte la mayoría de los socios, viéndose la Sociedad durante la hora de dichas partidas, animadísima, y en el cual, después de derrochar inteligente y sabiduría, han sido proclamados campeones del barrio de Inchaurreondo los señores don Manuel Izarra y don Agustín Izaguirre, pareja, al mus, y al tute la pareja compuesta por don Juan Ugalde y Miguel Aranjuelo, a quienes les fueron otorgados valiosos premios.

También el último sábado dieron comienzo las partidas de dominó y ping-pong, que dado el número de inscriptos que hay, prometen ser interesantísimas, sobre todo si el señor Izarra (a) Varillas se remanga al juego de ping-pong, campeón invencible desde que esta Sociedad viene organizando los campeonatos.

CONVOCATORIA.—Se convoca a todos los componentes de la Junta directiva de Artzak-Ortzeok a la reunión que tendrá lugar hoy, miércoles, a las nueve de la noche en punto. Se ruega la más puntual asistencia por ser los asuntos a tratar interesantes.—*El secretario.*